



4 Pièces

303 m²

Réf. Skyline

17 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclu. La splendeur de ce penthouse duplex se révèle dès l'entrée du séjour; une vue imprenable sur Monaco et une élégance contemporaine. Les 2 chambres en suite offrent ce même niveau de raffinement. La terrasse sur le toit, évoquant le pont d'un yacht, comprend une véranda avec un espace repas entièrement équipé et climatisé, agrémenté d'un jacuzzi, d'une salle d'eau, d'un hammam et d'un salon d'été à la vue panoramique.

EXCLU – The splendor of this duplex Penthouse is revealed the moment you step into the living area, offering a breathtaking view of Monaco and showcasing contemporary elegance. The two en-suite bedrooms reflect the same level of sophistication. The rooftop terrace, reminiscent of a yacht deck, features a veranda with a fully equipped and air-conditioned dining area, complemented by a jacuzzi, a rest room, a hammam, and extended by a striking summer lounge with panoramic views.

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

